# Manual de la Orquesta

2025-2026

### Introducción a los docentes:

Sra. Bartholic – Profesora de la Orquesta Tharp, asiste en Weaver y Davidson El Sr. Barrett, profesor de la Orquesta Davidson, asiste al período 3 en Tharp La Sra. Faulkner, profesora de la Orquesta Weaver, asiste a los períodos 4 y 5 en TharpDr. Sholl – Coordinador de Bellas Artes – asiste en los períodos 7 y 8 en Tharp.

#### Los

estudiantes recibirán una calificación para Orquesta. La "tarea", que en Orchestra es practicar, será el 15% de la nota de cada alumno. La práctica en casa es necesaria para progresar en un nuevo instrumento. Consulte "HPO" a continuación. Consulte Canvas para ver los comentarios de cada tarea. Verifique Acceso a casa para ver la calificación actual de un estudiante en clase. Si tiene preguntas sobre las calificaciones o las tareas, consulte primero con los estudiantes y luego envíeme un correo electrónico si tiene alguna pregunta o inquietud.

### Hojas de trabajo

Los estudiantes tienen tiempo durante la clase para completar las hojas de trabajo y pedir ayuda al maestro según sea necesario. Los estudiantes pueden rehacer las tareas si no entendieron algo la primera vez que las entregaron y devolverlas nuevamente para obtener créditos. Las tareas no se aceptarán con más de 2 semanas de retraso, excepto en circunstancias especiales.

## **Pruebas/Cuestionarios**

Este año habrá algunas pruebas de juego y pruebas escritas. Los estudiantes siempre sabrán de ellos con anticipación y podrán prepararse. Las pruebas de juego se grabarán en casa en el iPad. Los estudiantes tendrán al menos una semana para completar las pruebas de juego en casa y enviarlas a través de Canvas. Las pruebas de juego pueden tardar hasta una semana en calificarse, dependiendo de cuándo se presenten.

### **HPO (Organizador de Práctica en el Hogar)**

Se espera que los estudiantes practiquen en casa al menos 3 días a la semana cada semana. Tendrán que llenar un HPO semanal para mostrar lo que están practicando en casa. La HPO comienza cada lunes y vencerá el lunes siguiente durante el horario de clase (a menos que no tengamos lunes escolar, entonces debe entregarse el siguiente día escolar). Una vez que los estudiantes se adapten a sostener sus instrumentos y desarrollen algo de resistencia. Deben practicar al menos 30 minutos a la semana, y eventualmente 45 y luego 60 minutos a la semana. Las expectativas de cambio en la práctica se comunicarán a los estudiantes antes de las tareas, y la HPO siempre indicará las expectativas de la práctica al respecto.

¡Los estudiantes siempre son bienvenidos a practicar más! Solo entendemos que algunas semanas y 3 días pueden ser todo lo que los estudiantes pueden hacer fuera de sus otras tareas y actividades.

### **Conciertos**

Tenemos dos conciertos nocturnos este año, los cuales se llevarán a cabo en Davidson High School en el PAC. Los estudiantes deberán llegar a las 6:15 p.m. para afinar cada concierto. También tendrán que disfrazarse. No requerimos ningún color específico, pero pedimos que los estudiantes se vistan elegantes y traten de evitar jeans, camisetas, tenis, etc. si es posible. La asistencia a los conciertos es obligatoria y forma parte de la calificación de cada estudiante en la orquesta. Envíe un correo electrónico a la señorita Bartholic ahora si ve algún conflicto con estas fechas. De lo contrario, se espera que los estudiantes estén en la totalidad de ambos conciertos, excepto en el caso de enfermedad o emergencia familiar, en cuyo caso un padre / tutor debe enviar un correo electrónico a la señorita Bartholic lo antes posible.

Todos los estudiantes, incluidos los violonchelistas y bajistas, deberán traer su instrumento y música caseros al concierto. Proporcionaremos atriles. ¡Asegúrese de que los nombres de los estudiantes estén en sus estuches para que no se mezclen después del concierto!

#### Fechas de los conciertos nocturnos:

Lunes, 24 de noviembre, 7pm @ Davidson

Lunes, 2 de marzo, 7pm @ Davidson

También tendremos dos conciertos durante la asamblea escolar: uno será la semana antes de las vacaciones de invierno y el otro será la última semana de clases. Las familias no serán invitadas en diciembre debido a preocupaciones de espacio y seguridad, pero nuestro concierto de la asamblea de mayo es al aire libre y permitiremos que las familias asistan.

#### **Arcos**

Los estudiantes NO deben usar arcos en casa hasta nuevo aviso. Usar el arco demasiado pronto puede resultar en romper el arco, arruinar el cabello y desarrollar malos hábitos con la mano del arco que serán difíciles de deshacer más adelante. Enviaré un correo electrónico a casa cuando los estudiantes puedan usar sus arcos en casa.

### Reparaciones/Cuidado de instrumentos

Por favor, no intente reparar instrumentos en casa. Los profesores de Tharp pueden restablecer puentes, cambiar cuerdas y hacer pequeñas reparaciones, pero cualquier otra cosa tendrá que ir a una tienda de alquiler para su reparación. No utilice abrillantadores ni productos químicos en el instrumento. No deje el instrumento en el coche. No deje el instrumento directamente frente a las rejillas de ventilación de calefacción/refrigeración o las ventanas. Asegúrese de que los hermanos menores y las mascotas no tengan acceso a instrumentos fuera de su estuche en casa. A veces ocurren accidentes, y es por eso que alquila su instrumento, ya que las reparaciones básicas están cubiertas por su plan de alquiler, pero hacemos todo lo posible para evitarlas.

### **Instrumento/Materiales**

Los estudiantes deben alquilar el instrumento elegido. Violín/Viola irá y vendrá a la escuela todos los días. El violonchelo y el bajo permanecerán en casa, solo para ser traídos a los conciertos. Los estudiantes también necesitan tener el Libro de Elementos Esenciales 1 para Cuerdas, y una carpeta de 1/2" o 1" para música de orquesta. Los estudiantes también necesitan un atril para practicar en casa, que puede quedarse en casa. Si necesita ayuda para obtener alguno de estos materiales, ¡hágamelo saber!

## **Fotos/Videos**

De vez en cuando incluiré fotos/videos en nuestro correo electrónico de actualización semanal a las familias de la Orquesta, los agregaré al grupo cerrado de Facebook y los estudiantes aparecerán en videos de conciertos. Estos solo se utilizarán para mostrar a los estudiantes de manera positiva y no incluirán los nombres de los estudiantes. Por favor, avíseme si tiene algún problema con esto.

### Direcciones de correo electrónico

Si no recibe las actualizaciones de correo electrónico de Orchestra, o desea que otro tutor en el hogar las reciba, actualice su información de contacto en el Centro de Acceso al Hogar, ya que envío todos los correos electrónicos grupales a través de HAC.

### **Preguntas/Inquietudes**

Siempre puede enviarme un correo electrónico con cualquier pregunta o inquietud que tenga sobre la experiencia de su hijo en clase. Si desea programar una llamada telefónica, por favor envíeme un correo electrónico. Es difícil comunicarse conmigo por teléfono durante el día, ya que generalmente estoy enseñando y programar una llamada será más fácil. Trato de responder a todos los correos electrónicos dentro de las 24 horas (no durante los fines de semana). Si envía un correo electrónico después del horario escolar, es posible que no sea respondido hasta el siguiente día escolar.

Caitlin bartholic@hboe.org

-----

Al firmar a continuación, acordamos que hemos leído y entendido toda la información en el
Manual de la Orquesta, y hemos agregado fechas de conciertos a nuestro calendario y ya
alertamos a la señorita Bartholic si tenemos un conflicto preexistente.

Firma del estudiante:	
	Fecha
Firma del Padre/Tutor:	
	Fecha